Ein Stadtteil wird 775 Jahre alt

Borgfeld feiert im Sommer seinen Geburtstag / Festvorbereitungen laufen auf Hochtouren

V/on Andreas Holling

BORGFELD. 2010 ist ein besonderes Jahr für die Bewohner im Bremer Nordosten, denn vor 775 Jahren wurde das Dorf Borgfeld erstmals urkundlich erwähnt. Mit einem Fest will der heutige Stadtteil Bremens dieses Jubiläum im Juni feiern. Die Vorbereitungen dazu laufen, doch es werden noch Geldund Kuchenspenden gesucht.

Und nicht nur das. "17 Anmeldungen für den großen Festumzug gibt es schon", verkündete kürzlich Hermann Kothe auf der vierten Sitzung des Festausschusses. Doch damit nicht genug: Ginge es nach dem Willen des Vorsitzenden des Borgfelder Bürgervereins, könnten es bis zum Fest im Sommer gerne bis zu 50 Wagen werden.

Der Umzug startet am Sonntag, 6. Juni, ab 13.30 Uhr beim Aldi-Parkplatz in Borgfeld-West. Von dort geht es über die Borgfelder Heerstraße durch den Stadtteil bis zur Fleischerei Grabau, wo ab 16 Uhr der Tag im Festzelt ausklingt.



Heute das Zentrum des Borgfeld: Das Ortsamt nur wenig von der 775-jährigen Geschichte des Dorfes und Stadtteils erlebt.

Sechs Spielmannzüge haben ihre Teilnahme bereits fest zugesagt und sorgen für den musikalischen Rahmen. Neben Estrelas Do Samba werden das Spielleuteorchester Tura Bremen, die Spielmannszüge Lilienthal Falkenberg, BTS Neustadt und Gnarrenburg sowie

die Bürgerwache Crailsheim aus Wallhausen in der Nähe von Stuttgart zu Gast sein.

"Unser Fest hat bereits jetzt weit über Borgfeld hinaus Anklang gefunden", freut sich der Vorsitzende des Festausschusses, Borgfelds Ortsamtsleiter Gernot Neumann-Mahlkau. Er hofft außerdem auf die Genehmigung eines verkaufsoffenen Sonntags, der mit einem alten Handwerker-Markt kombiniert werden soll.

Bereits am Sonnabend, 5. Juni, kann der Nachwuchs bei einem Kinderfest von 15 bis 18 Uhr mit Ponyreiten, Bewegungsspielen und Luftballons den Geburtstag des Stadtteils mitfeiern. Für den Nachmittag werden derzeit noch Kuchenspenden gesucht. Und auch wenn bereits erste Geldspenden eingegangen sind, freut sich der Kassenwart des Bürgervereins, Rudi Seiffert, über weitere Mittel - auch mit dem Verwendungszweck für konkrete Attraktionen.

Der Bürgerverein Borgfeld hat die Kontonummer 1111509, Bankleitzahl 29050101 bei der Sparkasse Bremen. Wer einen Kuchen backen will, kann sich beim Ortsamt Borgfeld unter der Rufnummer 3613087 melden. Festwagen können bei Hermann Kothe, Rufnummer 274586 angemeldet werden. Er hilft auch bei der Bereitstellung der Wagen.